

08.12.2015 – 11:00 Uhr

Nouvelle secrétaire générale de l'OSAR / Miriam Behrens à la tête de l'Organisation suisse d'aide aux réfugiés OSAR



Berne (ots) -

Le comité de l'Organisation suisse d'aide aux réfugiés OSAR a nommé une nouvelle secrétaire générale en la personne de Miriam Behrens. Elle entrera en fonction le 1er mars 2016.

Depuis octobre 2010, Miriam Behrens est secrétaire générale des Verts suisses. Auparavant, elle a été 9 ans au service de Pro Natura en tant que cheffe de projet de la division « Politique et affaires internationales ». La nouvelle secrétaire générale succède à Beat Meiner, qui a quitté l'organisation faîtière des organisations de réfugiés actives en Suisse en été. Ces dernières années, en tant que secrétaire générale des Verts, elle s'est également occupée de politique en matière de migration et de réfugiés et s'est fortement engagée pour une société ouverte au monde et humaine. En la personne de Miriam Behrens, l'OSAR a nommé une secrétaire générale qui non seulement possède un bon réseau dans la Berne fédérale, mais souhaite aussi contribuer directement et personnellement à davantage d'humanité dans les contacts avec les réfugiés.

Renseignements :

Stefan Frey, porte-parole de l'OSAR Tél. 079 509 47 89

Courriel : stefan.frey@osar.ch

Annexe : photo

Medieninhalte



Miriam Behrens, nouvelle secrétaire générale de l'OSAR. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100056995 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Schweizerische Flüchtlingshilfe SFH"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100056995/100781598> abgerufen werden.